



Viel los auch beim Frühlingsfest im Raiffeisen Baucenter mit einem kreativen Ballonzauberer, Speis und Trank und tollen Aktionen.



Auch die „bizz-Nachbarn“ im Gewerbegebiet „Am Stollen“ freuten sich über viele Gäste und Kunden aus der gesamten Region.
Fotos: Detlef Berger

Gut besuchtes „Frühlingserwachen“ in Gutach-Bleibach

Erfolgreicher Aktionstag in und ums „bizz Elztal“ herum

Gutach-Bleibach (db). Der Aktionstag „Frühlingserwachen“ beim Bauinfozentrum „bizz Elztal“ und drumherum erlebte am verkaufsoffenen Sonntag in Gutach-Bleibach bei durchwachsender Witterung einen wahren Besucheransturm.

In und rund um das „bizz Elztal“ war an diesem Mega-Sonntag jede Menge geboten für Hausliebhaber, Gartenfreunde, Hobbyhandwerker und Familien. Die „bizz-Partner“ präsentierten vielfältige Aktionen zum Mitmachen, Staunen und Informieren rund um die Themen Haus, Garten und Bauen. Auf großes Interesse stießen die interessanten Fachvorträge. Für die Jüngsten gab es unter anderem eine „Traumhaus-Baustelle“ (Firma Gerber, Denzlingen), fernge-



Rund ums „bizz Elztal“ war am letzten Sonntag jede Menge geboten und der Andrang stellte die Teilnehmer zufrieden.

steuerte Boote im Pool sowie eine kreative Blumentopf-Pflanzaktion. Natürlich war auch für das leibliche Wohl der vielen Gäste aus dem gesamten Breisgau (u.a. Bäckerei Burger, Gutach, Ofenbau Gehring und das Restaurant „Röfle“, Elzach).

Rund ums „bizz Elztal“ hatten auch die „Nachbarn“ im Gewerbegebiet „Am Stollen“ mit tollen Aktionen, Programm und Bewirtung ihre Türen geöffnet (u.a. Deco-Point Mayer, Anlagentechnik Schindler, Raiffeisen Baucenter). Im Ort lud unter anderem auch das Fachgeschäft „Schuh Uhl“ zum verkaufsoffenen Sonntag mit attraktiver Schuhmode ein.

„Ein rundum erfolgreicher und gut besuchter „Tag der offenen Tür“ mit Gästen aus dem gesamten Breis-



Am kreativen Stand der renommierten Denzlinger Baufirma Gerber konnten die Kids ihr persönliches „Traumhaus“ selbst bauen.

gau“, resümierte die engagierte und innovative Marketingleiterin Andrea Reich. Fazit: Ein guter Tag für Gutach-Bleibach, das Elztal und das gesamte Handwerk in der Region.

Auszeichnung für Sick

Waldkirch. Die Firma Sick hat beim Wettbewerb „Deutschlands beste Arbeitgeber 2013“ erneut das „Great Place to Work“-Gütesiegel erhalten. Das Unternehmen wurde zum elften Mal in Folge unter die 100 besten Arbeitgeber Deutschlands gewählt und nimmt in der Größen-

klasse „2001 bis 5000 Mitarbeiter“ Platz 2 ein. „Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, denn die zugrunde liegenden Bewertungskriterien spiegeln sich in unseren Grundsätzen zur Führung und Zusammenarbeit wider“, sagte Vorstand Dr. Martin Krämer.



Auszubildende starten ins Berufsleben

Waldkirch. Mit einer Abschlussfeier hat die Firma Sick kürzlich die Auszubildenden des Prüfungsjahrgangs 2013 verabschiedet. Bei der Veranstaltung gratulierte Renate Sick-Glaser zur erfolgreich absolvierten Berufsausbildung. Drei junge Frauen und 13 junge Männer haben in diesem Frühjahr ihre Abschlussprüfungen bestanden. Alle 16 Absolventen in den Ausbildungsberufen Elektroniker für Geräte und Systeme, Mechatroniker, Industriemechaniker und Industriekaufmann/-frau sind bereits übernommen worden, einige planen ab dem Sommersemester ein Studium. Traditionell wurden die frisch ausgebildeten Fachkräfte mit einer Feier aus der Ausbildungsabteilung verabschiedet. Sechs Auszubildende wurden geehrt, die am Roboterwettbewerb „iRobiHK“ in Villingen teilgenommen hatten. Stolz sein dürfen auch Timo Späth und Lukas Adler. Sie erhielten für ihren Bundesdiesig als Mechatroniker-Team ein großes Lob bei der Feier. Auf dem Foto; vorne: Funda Evlice, Felix Humm, Silas Gschwender, Jonas Schneider; Mitte: Thomas Blume, Stephan Romer, Patrick Lüttmann, Jan Hoffmann, Marco Häringer, Amelia Hug, Kevin Rist; hinten: Stefan Hummel, Timo Späth, Sonja Schätzle, Simon Fricker, Arthur Meier.

Foto: Sick

Stimmungsvolle Saisoneröffnung

Tennisclub RW Waldkirch feierte in der „Seerose“

Waldkirch (db). Gesellig und stimmungsvoll ging es zu bei der offiziellen Saisoneröffnung beim Tennisclub RW Waldkirch am vergangenen Samstag.

Aufgrund der nasskalten und regnerischen Witterung konnte allerdings nur auf den beiden Hallenplätzen und leider nicht auf den acht Sandplätzen gespielt werden. Auch die Beachvolleyballer des TV Kollnau-Gutach konnten ihren tollen Sport auf den beiden Beachplätzen infolge des Dauerregens nicht präsentieren.

So verlagerte sich das Fest fast hauptsächlich in das schöne Club-Restaurant „Seerose“, wo das Inhaber-Paar Petra Leidisch und Peter Matura zu leckeren Grillspezialitäten, Sekt sowie Kaffee und Kuchen einluden. Kathi Hartwig (Praxisgemeinschaft am Stadtrain, Dr. Beatrix Schweigen) informierte über das Pilotprojekt „Mit LNB schmerzfrei Tennis spielen“ und am TC-Infostand konnten sich Mitglieder und Neulinge über die Vereinsarbeit und das mannigfaltige Angebot informieren.

Gegen Nachmittag begrüßte TC-Vorsitzende Birgit Eble im Rahmen



Die Jugendlichen und Kinder der Tennis & Ballschule Waldkirch stehen unter Leitung von Oliver Pendzialek in den Startlöchern.



TC-Vorsitzende Birgit Eble (links) stieß am Samstag mit den anwesenden Mitgliedern, Gästen und Vorstandskollegen auf eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2013 an.
Fotos: Detlef Berger/TCRW Waldkirch

eines Sekttempfanges die anwesenden Gäste, Vorstandsmitglieder und Neulinge und lobte die gute Arbeit des neuen „Seerosen-Teams“ um Petra Leidisch. Sie wies auf den offenen Charakter des Club-Restaurants für jedermann hin, erinnerte an die Anschaffung eines neuen Grills, lobte die Berichterstattung im „Eltzäler Wochenbericht“ und wünschte allen Mitgliedern eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2013, die am kommenden Samstag auf der Anlage startet.



Feierlicher Empfang mit Sekt und feinen Grillspezialitäten zur Saisoneröffnung im TC-Panorama-Restaurant „Seerose“.